

Continuamos
PERIÓDICO DE INFORMACIÓN GENERAL

Premian programa de cambio de luminarias en Atizapán Zaragoza

- El Alcalde de Atizapán de Zaragoza, Pedro Rodríguez Villegas, recibió el Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales en la categoría Ahorro de Energía que entrega la revista Alcaldes de México por el programa “Atizapán Luz-e”. Esto, por el cambio de 15 mil luminarias tipo LED que la Administración municipal realizó en 114 colonias y fraccionamientos, en apenas 6 meses, cubriendo el 55 por ciento de su territorio.

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méx.- “Yo creo que este reconocimiento nos motiva para seguir dando lo mejor de nosotros. Invito a todos los miembros de la Administración a seguirnos esforzando para que Atizapán siga brillando, no nada más en el Estado de México, sino a nivel nacional. Y conocer las otras prácticas exitosas que se muestran en estos premios para poder replicarlas”, expresó Rodríguez Villegas.

Este es el treceavo año que la revista entrega los reconocimientos. En esta ocasión, la ceremonia se realizó en un hotel ubicado sobre Paseo de la Reforma, en la Ciudad de México, donde fueron entregados 38 premios a gobiernos locales; 31 de ellos fueron para gobiernos municipales y 7 a estatales.

Por esta razón, en el recinto se congregaron autoridades federales, estatales, municipales y funcionarios públicos de todo el país, donde se entregaron premios en las categorías Seguridad con Enfoque de Género, para Juárez, Chihuahua; Competitividad, para Saltillo, Coahuila; Finanzas Sanas, a Querétaro, Querétaro; Oportunidades para el Desarrollo, para Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México; Espacio Público, para Monterrey, Nuevo León; y e-Gobierno, para Campeche, Campeche, entre otros.

El total de las buenas prácticas premiadas fue seleccionado tras un análisis basado en estudios, mediciones, rankings de instituciones públicas, privadas y de la sociedad civil nacionales e internacionales, entre ellas la Unión Europea (UE), Bloomberg Philanthropies, Instituto Mexicano para la Competitividad (MCO), así como las firmas calificadoras **Standard & Poor’s y Moody’s**, entre otras.

En Atizapán de Zaragoza, previo al cambio de las luminarias tipo led, la Dirección de Servicios Públicos municipal realizó un diagnóstico para implementar este modelo de ahorro energético.

Trabajadores del área identificaron las necesidades de cada fraccionamiento y colonia, determinaron la antigüedad y utilidad de las lámparas existentes en la vía pública, y ubicó los lugares con mayor deficiencia en luminosidad.

Antes del Gobierno del Alcalde Rodríguez Villegas, solo el 10% por ciento del territorio municipal contaba con luminarias LED, lo que significaba una deficiente iluminación y un alto consumo de energía, que derivaba en elevados pagos a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por el Derecho de Alumbrado Público (DAP).

La iluminación en el territorio municipal también ha provocado una disminución de la percepción ciudadana sobre inseguridad y de la comisión de delitos, al tiempo de permitir el embellecimiento de espacios públicos y dignificación de Atizapán de Zaragoza.